

La République du Centre, 21 août 2019

OLIVET ■ L'année 2009 avait été marquée par des projets structurants

Cela s'est passé il y a dix ans !

Une piscine couverte avec des cuves en inox, une première ligne pédibus ou encore la naissance du Country 45. L'année 2009 a été des plus riches à Olivet.

Les Olivetais et Olivetaises croisés cet été ne semblent pas avoir été marqués par l'année 2009. Pourtant, il y a dix ans, plusieurs projets qui ont changé leur vie au quotidien sont nés. Et ils en profitent encore aujourd'hui.

Farmi les plus importants, dès janvier, le projet phare du deuxième mandat d'Hugues Saury, alors maire et conseiller départemental, celui de la construction d'une piscine couverte, l'inox. Par un froid sibérien, la pose de la première pierre était réalisée. Une piscine innovante, unique dans le Loiret, avec ses cuves en inox qui, aujourd'hui, connaît un franc succès et une fréquentation toujours en hausse.

Lancement du premier pédibus

En février, un autre projet commençait : le parc du Larry, qui s'épanouit au fil du temps et est très apprécié avec sa prome-



PROJET PHARE. Le 30 janvier 2009, Hugues Saury, maire et conseiller départemental, posait la première pierre de la piscine couverte l'inox.

nade, ses jeux pour enfants et ses agrès pour les aînés.

En mars, naissait l'association Country 45, qui proposait des cours de danse country. Et en juin, le « ratodo » était construit par un Olivetais, Bernard Lefeu, membre de l'Association syndicale de la rivière du Loiret. Un engin qui fut présenté sous une pluie battante le 9 juillet et qui permettait, monté sur une barge, d'extraire

les herbes du Loiret.

Toujours concernant le Loiret, le déversoir du sentier des Prés était finalisé en septembre et permettait de réguler le débit du cours d'eau par un système de vannes. À l'automne, c'est du côté des écoliers qu'une nouveauté surgissait, sous l'impulsion d'une équipe de parents bénévoles et de la municipalité ! Le premier pédibus entra en circulation. Innovant et unique, à

l'époque sur le département, il visait à emmener les enfants en groupe, vêtus de gilet jaune, accompagnés et encadrés par des papas et mamans volontaires. La première ligne, « Les forsythias », permettait de rejoindre l'école de la Cerisaie. Enfin, en novembre, le chanteur Yves Duteil venait en dédicace à l'espace culturel Leclerc pour le plus grand bonheur de ses fans. Une année riche à tous les niveaux. ■